



# 一ノ瀬さんのお家に行って電車を見せてもらいました



「わあ～すごい！！」中に入るといろいろな電車の模型がたくさん並んでいて、「これ知ってる」「はやぶさだ」「ドクターイエローだ」と興味津々に見ていました。



はじめは遠くで見えていましたが「もっと近くで見てもいいですか？」と交渉して間近で見せてもらいました。



帽子を貸してもらって、みんなかっこよくポーズを決めて「出発進行」と車掌さんの気分を味わっていました。



「これはいくらするの？」「全部で何個あるの？」「一ノ瀬さんは何のお仕事をしていたの？」聞きたいことを積極的に聞いてお話していました。



昨年のさくらさんが見て来た時に電車の話をしてくださいました。自分たちも見せて欲しい事を一ノ瀬さんをお願いしたのですが「さくらさんになったらね」と言われ、ずっとずっと心待ちにしていました。

「どんな電車があるかな？」「中に入るの楽しみだね」ととても楽しみにして行ってきました。たくさん電車でびっくりしながらも、一ノ瀬さんにいろいろ聞いたり教えてもらったりお願いしたりとたくさんお話ししながら見学させてもらいました。地域の方との交流もたくさんしてきた事でやり取りもとても上手になりました。いつも温かく関わってくださる地域の方に感謝ですね。